

p.B.44.51.Iran.1. - WW/lm

Berne, le 14 juin 1972

Note du Service du ~~Protocole~~
à Monsieur le Chef du ~~Département~~

Accueil à Zurich-Kloten du
Chah d'Iran, le 13 juin 1972

J'adresse la bienvenue au Chah d'Iran à sa descente d'avion pour une courte escale à Kloten avant de repartir pour Genève-Cointrin. En guise de boutade, le Chah s'exclame: "Tiens, Zurich est encore intacte; les terroristes ne l'ont pas fait sauter !" J'enchaîne en disant que nous prévoyons des manifestations mais que toutes les mesures auraient été prises par les polices cantonales pour préserver sa sécurité. J'ajoute que les contestataires en Suisse sont une minorité et que, de toute façon, notre régime est libéral. Le souverain iranien remarque que chaque pays a son système. Dans le sien, il est obligé d'utiliser la manière forte quelles que soient les opinions étrangères. D'ailleurs, ce sont les tribunaux iraniens qui se prononcent et pas lui personnellement. L'URSS, par exemple, condamne à mort des petits trafiquants pour marché noir et personne ne proteste. En riant, le Chah relève qu'il a été éduqué en Suisse et que les Suisses sont malvenus de lui reprocher son comportement.

Le Chef du Protocole



(Wetterwald)

Copie à:

- M. l'Ambassadeur Thalmann
- M. le Ministre Gelzer

